



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Alma Camila Hernández Méndez*

*Nombre del tema: Organismos y políticas de protección al ambiente*

*Parcial: 4*

*Nombre de la Materia: Ciencia, Tecnología, sociedad y valores*

*Nombre del profesor: Jorge Alberto Hernández*

*Primero de bachillerato recursos humanos*

Green peace

“Cuidado al medio ambiente”

Green peace es una organización ambientalista global, independiente políticamente y económicamente la cual busca cambios en las políticas públicas, prácticas corporativas y la cultura, para enfrentar las amenazas del cambio climático y detener la pérdida de biodiversidad a través de campañas disruptivas para fomentar la acción de la gente.

El objetivo principal de green peace es que busca garantizar la capacidad de la tierra para nutrir la vida en toda su diversidad.

Esto significa que busca un mundo verde, justo, pacífico, digno, sano, solidario y equitativo donde las personas puedan así ejercer su poder, actuar y decidir para así poder lograr vivir en armonía con el medio ambiente y la biodiversidad.

Green peace tiene como valores responsabilidad personal y no violencia pues se responsabiliza personalmente de sus acciones y llama a la no violencia.

Estos principios están inspirados en el concepto de ser testigos, que defiende que la acción personal ha de basarse en la responsabilidad personal.

Por esto mismo es que cada activista de Green peace sabe que siempre hay que actuar con la acción y no con violencia por ello es que se catalogan como responsables de sus acciones.

Green peace es una ONG la cual es totalmente independiente en el ámbito político así también como el económico pues no acepta dinero ni del gobierno, ni de donaciones individuales pues se solventan de manera independiente siendo así que de esta manera ellos cuentan con la autoridad de poder hacer las campañas que necesiten y poder lograr un cambio real.

Si una empresa o gobierno está dispuesto a realmente colaborar y cambiar ellos estarán dispuestos a trabajar con ellos aunque si ellos cambian sus propuestas ellos también optarán por hacerlo, lo que importa no son las palabras si no los hechos, su principal y única prioridad es el beneficio del medio ambiente, cuando se trata de la exposición de amenazas y la busca de una solución no cuenta con aliados o adversarios permanentes.

El consejo es el órgano representativo de las personas socias de greenpeace y se elige mediante se regula en los Estatutos de la Asociación se trata del máximo órgano de decisión de Greenpeace y esta constituido por 75 personas y 60 son elegidas por una base social y 15 por el consejo saliente.

Todos sus códigos están aprobados por Recursos Humanos y Dirección Ejecutiva de Greenpeace Mexico A.C

Greenpeace tiene la convicción de que una cultura organizacional la cual logre fomentar la diversidad e inclusión es esencial para que se logre alcanzar la misión de una manera satisfactoria así como también sus demás objetivos.

Greenpeace existe por que nuestro frágil y vulnerable planeta necesita una vo, necesito soluciones, necesita cambios, necesita acciones reales.

## Fuentes bibliográficas

*Greenpeace.* (2023). greenpeace.org. <https://www.greenpeace.org/mexico/sobre-greenpeace/>